

El espeluznante prontuario de los padres que abandonaron a bebé que murió en Hospital Van Buren de Valparaíso: suman casi 40 causas



Conmoción ha generado la muerte de una guagua de tan sólo 2 meses de edad en el Hospital Carlos van Buren de Valparaíso, hecho que está siendo investigado por la Brigada de Homicidios de la PDI en conjunto con el Ministerio Público.

El hecho se originó la mañana de este sábado 14 de diciembre, luego que los padres de la lactante llegaran hasta el establecimiento de salud porteño indicando que **encontraron a su hija tapada con una frazada que cubría su rostro**.

De igual forma, los progenitores indicaron al personal médico que al retirarle la ropa de cama desde su rostro **podieron notar que la bebé tenía un color morado** y que, además, presentaba serias complicaciones para poder respirar por sí sola.

Cerca de 40 minutos más tarde, desde el hospital porteño confir-

De hecho, la madre de la bebé de 2 meses fue protagonista de una noticia policial en octubre de 2022, cuando lanzó a una perrita desde el cuarto piso de un edificio en Rodelillo.

maron el deceso de la niña de 2 meses de edad. No obstante, **esta información no pudieron comunicársela a los padres, pues estos habían huido del recinto de salud**. Médicos del Hospital Van Buren explicaron que la menor de edad llegó con un cuadro de asistolia, es decir, una **falla en el sistema eléctrico del corazón, lo que genera que el órgano deje de bombear sangre**. Fue esto lo que le provocó la muerte. Pero mientras la PDI indaga lo ocurrido en torno a la muerte de la bebé y el Servicio Médico Legal (SML) lleva a cabo la autopsia para determinar si en su deceso hubo intervención de terceros, **la atención**

se ha centrado también en los padres.

Esto, debido a que se confirmó que **ambos poseen un nutrido prontuario policial**, incluso con causas que llegaron a alcanzar notoriedad nacional, que ya detallaremos.

Y es que según consigna La Estrella de Valparaíso, **la pareja suma casi 40 causas: 31 el padre y 8 la madre**. Desde el 2009 a la fecha, registran antecedentes como imputados por delitos como robos con violencia, infracción a la ley 20.000 y maltrato animal.

Justamente el último delito tuvo a la madre de la menor como prota-

gonista de otro hecho policial. **Corría octubre del año 2022 cuando la mujer decidió lanzar a una perrita, de nombre Mía, desde el cuarto piso de un edificio en Rodelillo**. Por este brutal hecho, fue formalizada pero no se presentó, siendo declarada en rebeldía. Por ello, en septiembre pasado se decretó una orden de detención en su contra.

Puranoticia.cl hizo las consultas tanto al Ministerio Público como a la Policía de Investigaciones respecto a los avances de la investigación. Desde la Fiscalía señalaron que **la causa está vigente, con diligencias en curso y que se dieron las primeras diligencias al Servicio Médico Legal y a la Brigada de Homicidios**. La PDI, en tanto, señaló que no tienen antecedentes que aporten en el caso, ya que se encuentran a la espera de la autopsia correspondiente para establecer la causa de muerte.